
自ら報告会の周知活動や当日の内容説明を行

い、 地区内外から約３０名の方々にご参加いた

だきました。 お忙しい中お集まりいただいた皆

様には感謝を申し上げます。

　また、 報告の後には質疑応答として、 複数の

ご質問、 ご意見をいただきました （裏面参照）。

新型コロナウイルス感染拡大のため、 会員に資料を郵送し、 ご意見 ・ 感想 ・ 質問等をいただきま

した。 また、 資料の補足として、 補足説明動画 （DVD、 YouTube） を活用し、 理解を深めました。

　上高田一 ・ 二丁目及び三丁目周辺地区防災まちづくりの会では 「防災まちづくり提案書 ( 地区

全域編 )」 の内容を地区の皆様にお知らせすることを目的とし、 11 月 19 日 （土） に 「防災ま

ちづくり提案書 報告会」 を開催しました。 会員

防災まちづくり提案書 報告会の様子 →

１．防災まちづくり提案書（地区全域編）の報告
① 防災まちづくりの会の位置づけと活動内容

　② 地区の状況
　③ 私たちの目指す防災まちづくり
　④ まちづくり提案
　⑤ 具体的な防災まちづくりのための地区計画ルールの提案
２. 質疑応答

　まちづくり提案書 
【補助第 220 号線

　　　　　　　　　沿道編】
▶

まちづくり提案書 

【 地区全域編 】
▶

 これまでの取り組み
新井薬師前駅周辺地区

のまちづくり【　　　　　  】 ▶

　「防災まちづくり提案書 （地区全域編）」 と、 これまでの取り組み、 さらに平成 31 年 4 月に

作成した 「防災まちづくり提案書 （補助第 220 号線沿道編）」 は、 下の二次元コードからご覧

になれます （中野区 HP より）。

「防災まちづくり提案書 報告会」を
１１月１９日 ( 土 ) に開催しました。

「防災まちづくり提案書 報告会」を
１１月１９日 ( 土 ) に開催しました。

「防災まちづくり提案書 報告会」を
１１月１９日 ( 土 ) に開催しました。

防災まちづくり提案書 報告会の内容防災まちづくり提案書 報告会の内容防災まちづくり提案書 報告会の内容
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「まちづくり提案書」 の報告に続いては、 会場の皆様

との質疑応答を行い、 ５名の方々からご質問、 ご意見等

をいただきました。 また、 当日の配布資料の１つとして

アンケート票をお渡ししており、 提案書へのご意見、 ご

感想などを自由に記入いただきました。

　これらに寄せられたご質問、 ご意見等の概要は下表の

ようになっています。

上高田一・二丁目及び三丁目周辺地区防災まちづくりの会は、「まちづくり提案書 （地区全域編）」

のとりまとめ後も、 地区の防災まちづくりに取り組んでいく予定です。 会の活動につきまして引き

続きご理解、 ご協力をお願い致します。

■ 事務局　〒164-8501　東京都中野区中野四丁目８－１

　　　　　　　　中野区 まちづくり推進部 まちづくり事業課 新井薬師前駅周辺まちづくり係

　　　　　　　 　（9 階 20 番窓口）　　　　TEL : 03-3228-5487　担当 ： 松村、 福井、 松原

質問に答える赤木会長

主なご意見等の概要主なご意見等の概要主なご意見等の概要

・ 住民間のコミュニケーションの活発化が必要

・ 水害への懸念 （地区内の標高が高い場所での避難所の設定、 暗渠への不安）

・ 補助第２２０号線とその沿道での防災性の向上は重要性と緊急性が高い

・ 地区内で消防車が通れない道など、 知らない情報もあって参考になった

・ 地区内に設置されている AED が少ないと感じる

・ 旧上高田小学校の利用についての関心

・ 防災まちづくりの会の今後の取り組み全般への期待

・ 上高田一～三丁目全体で考えていきたい

　項目　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　ご意見等　項目　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　ご意見等

地区の

課題など

活動の

進め方

参加者からのご質問やご意見等の概要参加者からのご質問やご意見等の概要参加者からのご質問やご意見等の概要

今後の活動について今後の活動について今後の活動について


